

Forums pour les joueurs

Joueurs surendetté

Par Profil supprimé Posté le 22/10/2020 à 12h19

Bonjour à tous,

Cela fait 3 ans que je joue aux casinos physique et en ligne. Je suis rentrer dans un engrenage et au jour d'aujourd'hui j'ai des prêts à la consommation à hauteur de 180 K et j'arrive plus à m'en sortir. Je suis au chômage depuis 3 mois.

J'ai décidé d'arrêter de jouer depuis maintenant 3 mois de façon définitive.

Je voulais savoir si le dépôt d'un dossier de surendettement auprès de la Banque de France pouvait m'aider pour m'en sortir.

Si des personnes ont connu la même situation que moi j'aimerais bien avoir votre retour svp.

Merci d'avance pour vos retours !

2 réponses

leudoc - 22/10/2020 à 12h43

Bonjour polo 13

Oui le dossier de surendettement est une bonne solution pour ta part surtout que tu es au chomage, je pense qu'il sera accepté.

Mais attention cela a des contraintes par exemple tu ne pourras pas faire de crédits pendant le fichage.

C'est bien que tu as arrêté de jouer, c'est super.

au plaisir de te lire

Profil supprimé - 22/10/2020 à 13h11

Merci Beaucoup pour ton retour Leudoc !

J'ai 32 ans et je suis encore célibataire et aujourd'hui je veux laisser ça derrière moi et prendre un nouveau départ.

Je suis très motivé et j'ai donc pas le choix que de m'orienter vers un dossier de surendettement.